
Pourquoi nous ne participerons pas aux réunions d’information

sur la réforme avec les parents d’élèves de seconde

1.Parce que nous pensons que c’est le rôle du Chef d’Etablissement, et de lui seul,
de présenter cette Réforme.

2. Parce que nous ne connaissons pas le rôle qui serait assigné aux professeurs
présents lors de ces réunions : aucune consigne précise n’a été donnée. 

2. Parce que nous n’avons pas obtenu le temps de concertation nécessaire (qui avait
pourtant  été  demandé),  dans  les  équipes  pédagogiques,  pour  préparer  les
documents demandés.

3. Par souci d’honnêteté intellectuelle : comment présenter aux parents d’élèves des
structures,  des  contenus  et  des  programmes  qui  sont  en  cours  d’élaboration ?
comment  répondre  à  leurs  questions  alors  que  nous  ne  disposons  pas  des
informations nécessaires ?

4. Pour ne pas inquiéter davantage les parents : comment éviter de leur parler, par
exemple, du nombre accru d’élèves à venir (par groupe, par classe) ? des éventuels
décalages entre le programme suivi cette année par leurs enfants et les programmes
à venir ? 

5. Par respect pour nos convictions personnelles, qui désapprouvent en tous points
la mise en place de cette Réforme. 

Voté par la majorité des professeurs réunis en Heure Syndicale
jeudi 10 janvier 2019.
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